
意見交換会実施報告書 
 

 

開催日時   平成２３年３月１２日（土） 午後７時～午後９時 

開催場所   大町公民館分室 

参加市民数  ４名（議員報酬を考える会） 

出席議員   荒澤議長、大厩副議長、遠藤議員、太田議員、堀議員、大和議員、 

丸山議員（記録）、八木議員（記録）   以上８名 

意見交換内容（要望提言等） 

  ・今回は、「議員報酬を考える会」のご要望により、議員報酬についてをテーマ

に開催した。 

  ・議員報酬を考える会からは、議員報酬は、議会の会期日数に対し高額であり、

市の財政が厳しい状況の中で、議員は先頭に立って、経費削減に向け、議員報

酬を日当制にすべきとのご意見、ご提案があった。また、会として現在日当制

導入に対する署名活動をしているとのことであった。 

  ・議会からは、議員報酬の金額・経過等について資料を提示した。議員報酬の日

当制については、現段階では議会として議論してないため、あくまでも議員

個々の考えを述べるものであった。主なものは、「議員は、議会の会期中だけ

でなく、日頃から市の発展と市民福祉の向上に向けた調査活動などを行なって

いる。また、地方政治へ若者が参加し易くするためにも一定額の議員報酬は必

要と考える。」などであった。 

 

 


